



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Las asociaciones judiciales, expectantes ante la mediación del comisario Reynders entre el Gobierno y PP para desbloquear el CGPJ

El Gobierno y el Partido Popular recuperan las negociaciones para desbloquear el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), por primera vez desde octubre de 2022. Lo harán a partir de mañana 31 de enero y bajo la supervisión del comisario de Justicia **Didier Reynders**.

Su estrategia se basará primero renovar el CGPJ y con posterioridad cambiar el sistema de elección de los doce vocales de procedencia judicial, ahora nombrados por Congreso y Senado. Esta última cuestión es la que enfrenta a Gobierno y oposición y que **ha frenado la renovación del CGPJ** en los últimos cinco años.

El Ejecutivo, por su parte, sigue obviando la segunda cuestión porque no desea cambiar el sistema de elección de los vocales del CGPJ, ya que el actual modelo, aunque parte de una lista que proporcionan las asociaciones judiciales, garantiza que el órgano tenga una representación similar a la de las Cortes Generales.

En la carrera judicial, son mayoría las asociaciones conservadoras, por lo que **dejar en manos de l**

...